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RE F ORMA J UDI CIAL . E l presidente de la Corte Sup¡:ema. Dr . Francisco 
José Guerrer o. dijo ayer que tos propósi tos de ese órgano son logr ar la re· 
forma j udicia l . Hizo la declar ación cuando tos Magistr ados visilaron ta 
Asamblea Legislaliva. I zquier da a der echa, Or es. Homero Sánchez Cer· 
na. Mauricio Gullérr ez Castro. Guerr ero. Dra. Maria Julia Casli/lo lpr esi· 
denta de la Asamblea! y Dr . Fabio.Hércules P ineda. 

Dr. Guerrero: 

Nuestro Propósito es 
·Lograr Reforma Judicial 

Los proposllos de la Cor · vls l aron con miembt·os de 
l e Suprema de Jusllc ia son la d irectiva de la misma. 
alcanzar la ansiada refor- También queremos co m· 
ma judicial que el pueblo parllr con la Dra. Mar ia 
necesita y en lo cual esta· Julia Casti llo y demas di· 
mos empetiados los buenos rectlvos. alguno proble· 
salvadorerios. afirmó ayer mas que encontramo~ en 
el presidente de ese Orga· la Corte y en lodo el Orga· 
no. Dr . F r ancisco José no J udicrai. Asim ismo. 
Guerrero. compartir esos pal rió llcos 

El presidente de la CSJ y propósitos de t rabajar por 
los Magistrados. vis itaron el l)ien del pa is. por que 
ayer al med lod ia la Asa m· siga adelante el pr oceso de 
blea Legislativa y se entre· democr altzaclon y que al· 

Aumento de Costo Postal 
Para Empleados: López 

El aumento del costo 
postal que se esta proyec· 
lando seria exc lusivo para 
los empleados de la Direc· 
ción Genera l de Correos. 
dijo ayer don Ricardo J . 
López. Ministro de Hac len· 
da. 

También informó que 
Correos ha sido uno de los 
servicios que siempre ha 
estado subvencionado por 

el Gobierno. 
Al referirse a las tarifas 

actuales de Correos. seña· 
Jó que nunca han cubierto 
el costo del ser vicio . · 

Consultado si al subirle 
al costo del servicio postal. 
por medio de las estampi· 
llas. los fondos podrian ser 
apr ovechados para subir 

- Favor pase a la página 37.j 

Pronto Operará Servicio 
de Agua en el Guayabal 

gún dia alcancemos la paz 
y la convivencia fraternal 
entre lodos los salvadore· 
ños. agregó Guerrero. 

Por su pa r l e. la presl· 
denta de la Asam l) iea dijo 
que "es una alegria tener· 
los a lodos aqui. Nos senll· 
mos doblemente orgullo· 
sos. porque esla primer a 
Corte que se ha integrado 
según la nueva Conslilu· 
ción Pol illca. lleva gran· 
des esperanzas al pueb lo 
salvadoreño. en un punto 
que es neuralgico para la 
vida pol ilica del pais: Ad· 

-Favor pase a la página 9. 

ASOVIRESS 
Dona Bancos 
para Turismo 

7.ACATE COLUCA.·Para 
impulsar el tur ismo de 
esta ciudad. l a Asoc iación 
de Viroletios Residentes en 
San Sa l vado r ! ASOV I · 
RESS 1. ha donado diez 
bancos de cemento al Co· 
m i té de Desarrollo Turisli
co loca l. 

Inform an que los bancos 
se r iln insta l ados en el 
t rayecto de la calle al bal· 
neario Icham ichen . 

También donar án otros 
bancos que ser an ubicados 
en las ca lles al hospital y 
al cementerio. con la fi na· 

Estan por resolverse los luando en r epresentación 
problemas de suministro de aquella alcaldia el se· 
de agua potable en San ñor F r anc isco Antonio 
José Guayabal. cuyo fun· Tr ejo. Sindico Municipal . 
cionam lenlo estaba a car· Tan pronto como se e lec· 
go de la municipalidad. In· tu ó e l t ras p aso de l 
forman en l a Administra- acueducto. ANDA ha desa· -Favoroasealapágina 11 . 
e 1 ó ñ N a e 1 o n a 1 d e r rollado obras civiles y E M • • 
Acueductos y Alcanlarllla· eleclr omecanlcas para l a n el ICOnOS 
dos. ANDA . ' construcción de un pozo. Desde Abril 

Por gestiones oficiales. su acoplamiento a la red 
agregan. se hizo el t raspa· de distr ibución. casetas e Pidieron 
so de ese ser vicio a la R 11 
AN DA el 2!i de abril. ac· -Favorpase alapáglnas. eparar Ca es 

• b • • Desde el lres de abr il. la Confirman So reselmlentomunicipalldad de Mejica-
, • • , nos solicitó a Pozos y del Tte. Lopez Slbnan R iegos la repar ación de 

• · las ca lles de esa ctudad y 
Ha sido confi r mado el Peler Hammer y Mark de las colon ias adyacen· 

sobreseimiento dictado en David Pearlman y de José l es . que fuer on abiertas 
el Juzgado 5' de lo Penal Rodolfo Vier a. que er a par a- instalar tuberias de 
de San· Salvador a ravor Presidente del !ST A. Los la ANDA. pero esos traba· 
del Teniente Rodolfo Isl· hechos ocurrier on a me- jos aún no se han realiza· 
dro López Slbrlán. acusa· dlanoche del 3 de ener o de do. por lo que se j ustifica 
do de triple homicidio y 1981 en un holel de San Sal· la quej a de los vecinos. 
procesado como reo ausen· vador. di jo ayer el señor Mauriclo 
le . Sobre estas l res m uertes Castro Medrano. de la al· 

L a confirmación la hizo estuv ieron acusados anle· caldia de Mej icanos. 
la Cám ar a Segunda de lo rl or m enl e dos l n d us· E n efecto. desde hace 
Penal de San Sal vador . lrlales. quienes fueron fa· meses se v ieneo r ec lblen· 

López Slbr lan fue lnvolu· vorec ldos con el sobre· do quejas de que algunas 
erado en la muer te de los 
nor teamericanos M lchael -Favor pas~ a la páglna9. -Favor pase a la página 9. 

Más Bajas Extremistas: 
15 Muertos y 3 se Fugan 
Quince ex tremistas mu· 

rieron al ser sorprendidos 
pot· cfccllvos del Bata llón 
Ponce. al Norte de Usulu· 
t án. ~ según ln rormes mili ~ 
lares. 

F:n esa operación. que 
tuvo como marco la ha
cienda Pet'acones. a los le· 
rrorlslas les decomisaron 
7 fusiles F AL con sus res· 
pecll vos cargadores y mu· 
nlc lón . 

Asimismo. otro elemen· 
lo ex tremi st a r es ultó 
muerto en la madrugada 
del lunes en una embosca· 
da preparada por efectivos 

Piden 
Reformar 
Tarifa Mpal. 
en Tepecoyo 

TF:PF:COYO.- La Mu· 
nicipa l idad ya debla refor· 
mar la Ta r ifa General de 
Arbitl' ios M unicipal para 
que haya más ing'reso de 
fondos. pues la actua l está 
vigen te desde hace mucho 
liempo. por lo que ya no se 
adapta a las presentes e ir· 
cunstancias. Así la Mun ic i
palidad recibirá m<is ron· 
dos. no sólo para atender 
mejor los serv icios que 
presta . sino que también 
para rea lizar ob ras de pro-

-F~vor· pase a la página 11 . 

F ORMULA. E l 
aumento al va lor del 

..ser vicio postal para 
m ejorar los sueldos de 
empleados de Cor reos. 
seria oportuno dice 
don Ricardo J . L ópez. 
M inistro de Hacienda. 

de la 4·' Brigada de l nfan· 
lcria. a la altura del can· 
lón San Miguel Tobia s. 
Cha lalenango. Decomisa· 
ron un revó lver con muni
ción. as! como material 

propagandisll co en abun· 
dancla. dice el comunica· 
do. 

Por otra parle." tres le· 

-Favor pase a la página 11. 

PREMIO SUIZPHARM. E l Dr . Carlos Solo. 
vice-presidente de la Sociedad de Gineco·Obsle· 
!ricia. de Guatemala. entrega al Dr. Luis Alonso 
Aguiluz !tr aje oscuro ! el premio SUIZPHARM. 
por haber presentado el mejor trabajo en la IV 
Jornada de In vesligación Cienlifica. en el Insli
Wlo Sal vadoretio del Seguro Socia l . 

IV Jornada Investigación 
Científica en el ISSS 

F:l D r . Lui s Alonso 
Aguiluz Ramos se hizo a· 
c:reedor al prem io insti 
tuido por los Laboratorios 
Suizpl1 arm para el gana· 
dor del primer lugar de los 
trabajos presen tados en 
las Jornadas de Investiga
ción Cienlifica de! ISSS. 

La ponencia que . desa
r rolló el Dr. Aguiluz Ha· 
mos. por la que fue galar· 
donado con el prern io Sui z
pllarm . se denominó .. Bajo 

peso al nacer .. en la que 
seña la el origen y las com
plicac iones que desarro· 
ll an los niil os que nacen 
con peso menor de 2.:-100 
grs. 1;; 1/2 libras 1 y qye 
contituyen el liO(¡ de los na
cimientos en el Seguro So· 
cial. F: l Dr. Agui luz Ita· .
mos. ac!Ualmenle Je fe de 
Residentes de Gineco Obs· 
tetricia . ya ha realizado in-

.- Favor pase a la página 11 . 

Ana María de Engelhard 
Gobernadora de Sta. Ana 

SANTA A:\A .- Dofta 
Ana Maria Osegueda de 
Engelhard asumió el car· 
go de Gobernadora del De· 
parl amento. en sustitución 
del doctor Héctor Abel To· 
bar . Prometió ur.a politica 
de puertas ab iertas para 
con los medios informati
vos. en especial con F: L 
DI AR IO DE HOY . 

Como nueva gobernado
ra . la señora de F:ngelhard 
es al mismo tiempo nueva 
presidenta del Comité de 
Festejos Patronalrs que. a 
la fec ha. l rabaja en fo rma 
intensiva con motivo de 
acercarse las fiestas julias 
en honor a la cop.atrona de 

,-Favor p~se a la página 19. 

UNA COMISION DE DIPUTADOS se presentó al Correo par a in vitar a los 
trabaj ador es en twelga a una sesión de trabaj o en/a Asamblea. A la der e
cha. diputados Mario A maya Rosa. Dr. Luis R. Hidalgo. de negro. y Héc· 
lar Aparicio. 


